La Fédération d'escrime du Québec (FEQ) est à la recherche de son prochain directeur général ou de sa prochaine directrice générale. Nous cherchons une personne passionnée et rassembleuse qui sait faire preuve d'initiative et d'autonomie, pour organiser, diriger et gérer les activités, programmes et services de la FEQ. Plus particulièrement, la direction générale met en œuvre le plan stratégique de la FEQ, contribue à son développement et à la mobilisation des clubs membres, des athlètes, des partenaires et des collaborateurs et collaboratrices. La direction générale s'assure de la saine gestion des ressources humaines, financières et matérielles de la FEQ. Elle est également responsable des relations avec les partenaires nationaux et gouvernementaux. Pour plus de renseignements ou pour poser sa candidature, c’est ici : https://www.carhao.ca/voir-emploi/139?pop=1.

The Fédération d'escrime du Québec (FEQ) is seeking its next General Director. We are looking for a passionate and unifying individual who demonstrates initiative and autonomy, to organize, lead, and manage the activities, programs, and services of the FEQ. More specifically, the General Director implements the strategic plan of the FEQ, contributes to its development, and mobilizes member clubs, athletes, partners, and collaborators. The General Director ensures the sound management of the human, financial, and material resources of the FEQ. They are also responsible for relations with national and governmental partners. For more information or to apply, click here: https://www.carhao.ca/voir-emploi/139?pop=1 (in French).
